
 

Verbale Assemblea dei genitori Casa del Sole - Rinaldi del 31/01/2020 
 
Ordine del Giorno 

1. Saluto Dirigente Scolastico: aggiornamenti sullo stato dei lavori (apertura parte 
sociale Convitto, teatrino, cancello via Giacosa, ex piscina) 

2. Rinnovo cariche ed elezione del Comitato di Gestione. 
3. Organizzazione dell’assemblea territoriale sull’attivazione delle classi a 30 ore 
4. Varie ed eventuali 

 
1. Il Dirigente saluta e fornisce una serie di comunicazioni: 

a) Civil Week (dal 5 all’8 marzo a cura del Corriere della Sera, Forum del Terzo 
settore, Centro Servizi Volontariato di Milano, Fondazioni di comunità milanesi e 
Fondazione Triulza; realizzato in collaborazione con le reti nazionali di settore, 
con il Comune, la Città Metropolitana e la Regione Lombardia e messo a punto 
con la supervisione del Comitato scientifico di Buone Notizie). Il 7 marzo la 
scuola parteciperà con le associazioni aderenti alla giornata di attività nel Parco. 
Alle Associazioni viene concesso l’uso del Padiglione Zadra. Il Comitato genitori 
di Casa del Sole contribuisce aderendo all’iniziativa ‘Fai bella la tua scuola’ 
nell’ambito del progetto ‘Scuola Aperte’ e occupandosi della ritinteggiatura del 
casotto accanto al padiglione Quaroni, che diventerà il laboratorio di scienze 
della Primaria. Il Comitato Genitori di Russo Pimentel si occuperà di ripulire il 
giardino di via Russo 27 per restituirlo alle attività scolastiche. 

b) Aggiornamento lavori A metà febbraio è prevista l’apertura del cantiere per 
la sistemazione del teatrino: sostituzione sedute, controsoffitto e aggiunta di 
rampe d’accesso per disabili. Prevista consegna del locale: Pasqua. 

c) Padiglioni Per la messa a norma e la certificazione antincendio, ci saranno 
interventi di risanamento su tutti i padiglioni. Verranno controllati e di 
conseguenza aggiornati o sostituiti: termoregolatori dei termosifoni, finestre, 
impianti elettrici, mensa da rendere agibile. Si parte dal Gabelli e si prosegue 
con Arquati, Grioli, Grazioli. L’inizio dell’intervento è stimato verso la fine di 
febbraio-primi di marzo, in base a una comunicazione a voce. Durante il periodo 
dei lavori le classi verranno spostate al Bongiovanni. 

d) Cancelli e piscina A marzo ci sarà la posa del pavimento della piscina, per cui 
servono almeno 10° per garantire una tenuta perfetta. Nello stesso periodo è 
prevista la sistemazione finale del cancello di via Giacosa. 

 
Nadia Cardinali (consigliere del consiglio di Istituto e membro del gruppo di gestione 
del Comitato genitori) su suggerimento di Roberta Serra, mamma del Gabelli e 
anch’essa attiva nel gruppo di gestione, propone un corso di disostruzione pediatrica a 
cura del CG tenuto da un’operatrice sanitaria professionista, indirizzato a genitori e 
docenti. Si aggiunge la richiesta di fornire defibrillatori alla scuola. 
 
2. Il Comitato di Gestione viene riconfermato: Michela Rampon presidente, 
Nadia Cardinali vicepresidente, Barbara Del Corno segretaria, Roberta Rostagno 
tesoriera. 
 
3. Si dibatte sull’organizzazione dell’Assemblea territoriale. Roberta Serra e Cristina 
Baruta, del Comitato di Gestione, si offrono di contattare genitori delle scuole di 
bacino per chiedere se sono state attivate classi a 30 ore. Serena Daniele, del 
Comitato di Gestione, propone di formalizzare un invito all’assemblea da inviare via 
mail ai Comitati genitori. Per la metà del mese si decide un aggiornamento per poter 
stabilire una data in cui prenotare la chiesetta per l’assemblea. 
 



 

 
4. Roberta Serra e Cristina Baruta comunicano aggiornamenti sulla commissione 
mensa. Dall’inizio dell’anno il comportamento presso la mensa delle classi prime è 
migliorato, ma si può fare molto di più per sensibilizzare anche le altre interclassi. 
Segnalano la scarsa partecipazione dei genitori degli altri padiglioni alla commissione 
mensa che intendono sollecitare rafforzando la comunicazione di cos’è la commissione 
mensa e perché è importante partecipare. propongono un incontro tra commissari 
mensa, vecchi e nuovi, per scambiare esperienze e opinioni, e per gestire il 
sopralluogo dei padiglioni, in presenza del Dirigente. Cristina Baruta sostiene 
l’importanza del progetto Green School e della necessità di rafforzare comportamenti 
ecologicamente virtuosi in tutte le classi. Propone incontri da organizzare a cura del 
Cg sulla riduzione degli sprechi e sul riciclo. Viene proposta un’iniziativa a cura del cg 
con banchetti di baratto, riciclo e altre attività per promuovere i comportamenti 
sostenibili. Altre proposte riguardano il recupero del sacchetto ‘Io non spreco’, 
adottato in passato dalle classi della primaria per recuperare il cibo non consumato in 
mensa, e la realizzazione di cartelli con i nomi dei vari padiglioni e l’indicazione della 
segreteria, da mettere nel parco. 
 
 
Si conclude l’assemblea. 


